

せいぶ

No.54 (2013年5月)

5月6日まで

発行:上野西部地区住民自治協議会 総務. 広報. 人権部会
伊賀市上野福居町(上野西部公民館内)
<http://www.uenoseibu.com/>

伊賀上野 NINJA フェスタ2013

5月6日(月)までNinjaフェスタが行われ、多くの観光客が私達の地区を訪れています。今号は町のあちこちで行われているおもてなし等取材しました。



↑ 信用金庫さんの駐車場をお借りして行われている巨大パチンコゲーム



↑ 上野中町の沖森邸で実施されている忍者こけしの制作。写真は完成品と材料キット



← 上野紺屋町の洋品店の店先に並ぶ玩具類



↑ 上野西町の民家の駐車場前に並ぶ組みひもの小物。何うと「全然商売にはなりません。観光客の皆さんに忍者道場の場所を良く尋ねられます。道案内係です。」と笑ってられました。



↑ 上野小玉町にあった休憩ベンチ

伊賀白鳳高校の 高校生ショップ

4月20日(土)21日(日)上野東町のうえせん白鳳プラザにて伊賀白鳳高校の高校生ショップが開店しました。ケーキ・クッキー・ジャム等が販売され、Ninja フェスタ期間でもあり、観光客などでたいへん賑わいました。報道関係の方も多く訪れ、新聞等で掲載され注目を浴びました。

高校生ショップ
店内の様子



だんじり会館 だんじり入れ替え

4月21日(日)だんじり会館にて恒例の春のだんじり入れ替えが行われました。だんじりは長期の展示での悪影響を考慮して半年に3基ずつ入れ替えています。

この度はいままで展示されていた福居町・鍛冶町・西町の3町のだんじりが出、新町・中町・小玉町の3町のだんじりが新たに入りました。当日は多数の警察官により銀座通り等を一時車両通行止めにして又銀座通りの伊賀線の踏切を渡る際には伊賀鉄道や近鉄の協力をいただき無事終了出来ました。肌寒い気候でしたがたくさんの忍者姿の観光客が珍しそうに眺めていました。

だんじり会館を出る3町のだんじり